
　

3月18日撮影
河津桜が満開！

　　　3月20日→

↑3月10日

大きな河津桜、原市場を見下ろして←子どもも大人も、みんなで力を合わせて↑

◎本日の植樹会について、ご感想をお願いします。
･初めて植樹をしたので、初めて知る事が多くて楽しかったです。
･桜を運ぶのは大変でしたが、植えてみるととてもすてきな植樹になったと思います。
･一般の人たち(小学生･両親)の参加があり大変良かった。大きな重い植樹､協力して作業は素
晴らしい。
･初めて参加してみてとても疲れましたが､楽しく子どもも喜んでいたので良かったです。
･土をｼｮﾍﾞﾙで掘って大変だったけど楽しかったです。

　　　　　　　　　↑大きな河津桜が山を登って

←大きな河津桜の苗木
もう花が咲いています

←これから植樹
頑張るぞ！

小屋の前に道具を並べて準備

花が咲いているのがｹﾞﾝｶｲﾂﾂｼﾞ8本
まだ咲いてないのがﾐﾂﾊﾞﾂﾂｼﾞ10本
子どもも大人も皆で山に運びました。
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　令和6年3月17日(日)午前8時から10時過ぎまで、桜とﾂﾂｼﾞの植樹会を行い
ました。小学生の親子3組を含む20名が参加して、河津桜2本・ﾐﾂﾊﾞﾂﾂｼﾞ10
本・ｹﾞﾝｶｲﾂﾂｼﾞ8本を鹿防護柵内(ｴﾘｱC)に植えました。とても大きな苗木を
手配したので、山の上まで運び上げるのが大変でした。原中PTA前会長の
前田さんと原市場駐在所の金子さん（原小PTA会長）が大きな力を発揮して
くださって、河津桜が山を登りました。原市場の若いお父さん達のパワーに
脱帽です。この植樹会は原市場地区まちづくり推進委員会の｢子ども達と原
市場を元気にする事業実行委員会｣と共催で行っています。苗木や必要な
資材の支援をして頂いています。有難いことです。
　前後しますが、2月4日(日)と3月3日(日)に、午前8時から10時まで森の活動
を行いました。それぞれ12名､10名が参加して草刈や間伐､植樹会の準備を
行いました。また､3月15日の原中卒業式では卒業記念として森の通信109
号を配布しました。

植樹会参加者（敬称略）：浅野隆司､伊東寛信､向澤雅啓
高野満､芦川恵美､鈴鹿博章､本橋延孔､木下博蘊

前田敏宏､前田祥太､前田寛治､金子匠､金子詩､大野弘
佐藤遥菜､佐藤仁､佐藤輝樹､鈴木昭一､西脇拓朗､大野康

原市場の森通信



2月に重い雪が降り
鹿防護柵が破損

力を合わせて補修しました。

ﾒﾝﾊﾞｰが小笠原諸島へ就職決まり、皆で祝福！　応援してるよ！

雪で折れた枝の伐採

参加者（敬称略）

2月4日:高野満､番場武臣､鈴木昭一､伊東寛信､大野弘､鈴鹿博章
小見山実､向澤雅啓､芦川恵美､本橋延孔､木下博蘊､大野康

3月3日:伊東寛信､大野弘､番場武臣､本橋延孔､向澤雅啓
鈴鹿博章､鈴木昭一､木下博蘊､西脇拓朗､大野康

↑谷口坂のｹﾞﾝｶｲﾂﾂｼﾞ(3/18)　　　　↑植えたばかりの河津桜､きれいに咲いて(3/18)↑

･心地よい疲れでした。桜たちを見に来るのが楽しみです。
･たくさんの方に参加していただくと嬉しいですね。
･みんなとできて、たのしかった。　･自然とも出会えたし、人ともなかよくなった。
･大きな河津桜､運搬だけでいい汗をかきました。定植し清々しい気分になれまし
た。来年の春が楽しみです。今日は子どもさんが多く活気を感じました。
･植樹場所の整備。　･普段の作業日より若い人が多くて良かったです。

◎｢原市場の森｣のこれからについて、ご意見・ご提案をお願いします。
･9時頃から始められると来れる人が多いのかなと思いました。
･森を守ってくれている方々に感謝です。  ･若い人の参加を望みます。
･維持するのは大変ですが､美しい森になるといいと思います。
･さくらが大きくなっていっぱいお花がさいてほしいです。
･さくらやつつじが育っていくのが楽しみです。
･花を眺めるちょっと座れるところがほしいです。
･もうちょっと植えたい。  ･とにかく継続しましょう。
･中学生の卒業記念にもなるように参加してほしいネ！
･河津桜がきれいだった。森の作業者(若い人)がもっと増える事を期待したい。
･原市場の桜から種を取って苗木をつくり、植樹していけたら良いと思います。


